



ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り
第3号
令和7年6月
文責 鶴田 史子

学校生活

今年は豊作!!「梅ちぎり・梅干し作り・梅シロップ作り」を行いました!

今年も、鹿北中学校の梅の木で、梅ちぎりをさせていただきました。大きな梅がたくさんなっていて、ずいぶん実が落ち始めていたので、みんな張り切って拾ってくれました。3年生は「梅シロップ」と「梅干し」作りを、支援学級の小・中学生は「梅シロップ」作りを体験します。今年も、3年生の総合的な学習の時間には、野中米里先生にお越しいただき、梅干しの作り方について教えていただいいます。現在、梅干し作りにチャレンジ中です。できあがりが楽しみです。



学校生活>ピカピカのプールになりました!

5月30日(金)今年も全校児童と先生方とでプール掃除を行いました。プールサイドの溝やシャワー、トイレ、更衣室、そして大小ふたつのプールがピカピカになりました。この日も、鹿北小の宝である「掃除を頑張る姿」が輝いていました。ピカピカになったプールで今年もたくさん泳いで、体力・泳力を付けてほしいと思います。

●おいしいスイカをありがとうございました●

先月、JA スイカ部会の皆様から大きくて立派なスイカをいただきました。1年生が受け取り、落とさないように抱えて運んでくれました。給食のデザートとして、おいしくいただきました。大切に育てられたスイカをいただき、ありがとうございました。



委員の皆様、いつも ありがとうございます

6月10日(火)に、民生委員・児童委員協議会の皆様による学校訪問がありました。2校時には小学校、3校時には中学校の全学級の授業参観をしていただき、その後意見交換を行いました。いつも地域で子どもたちを見守ってくださる方々です。今年もまた、たくさんの雑巾を縫って寄贈してくださいました。心をこめて縫っていただいた雑巾は学校で使わせていただいています。これからも、鹿北町の子どもたちを、地域で応援していただきますよう、よろしくお願ひいたします。また、津留崎様からは、後日テニスボールをいただきました。静かな環境で学習ができるように、机、いすの足につけて、活用させていただきます。ありがとうございました。



緊急引渡訓練を実施!

今回は、保小中合同での引渡訓練を実施しました。大雨などの災害時を想定し、小中学生が雨に濡れずに車に乗れるよう、またお迎えにきていただくご家族の皆様にとってもスムーズに引渡ができるようにと、中学校のグラウンドを通り、ランチルームから下校する経路(ドライブスルー方式)で計画しました。ランチルームに登校班ごとに着席してお迎えを待つ子どもたちは、訓練であることをしっかりと理解して、静かに待っていました。なるべくスムーズに引渡が行えるよう、実施後の反省もしっかりと行い、改善していきたいと思います。当日は、お忙しい中、全てのご家庭からお迎えにきていただきました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

PTA資源回収にご協力をよろしくお願ひいたします

今年度第1回資源回収を、**令和7年7月6日(日)**に行います。ご協力いただける方は、各ご家庭で、資源回収日にあわせて、資源物を集めておいていただくと助かります。

回収する資源物は、一升瓶(茶色、緑色)及びケース、ビール瓶及びケース、アルミ缶、スチール缶、紙類(雑誌(マンガ本・週刊誌等)・新聞紙・チラシ・ダンボール…種類ごとにひもでくくってください。)

※アルミ缶につきましては、鹿北小学校の正門付近、職員玄関付近に水色の回収かごを常時置いていますので、お近くにお越しの際に、入れていただくとありがとうございます。

